
  

通学路安全(旗振り)活動報告 
 

          実施日 ２０２５年１月８日(水)～１０日(金) 

 

保護者の皆様にご協力をいただき、旗振り活動の実施をいたしました。 

朝のお忙しい中にも関わらず、沢山の保護者の方々にご協力いただきまして、ありがとうございました。 

また、実際に活動をしての児童の様子や感想、その他貴重なご意見や情報をお寄せいただきました。 

 

子供達の安全な通学のため、お読みいただき通学路の危険箇所をご確認ください！ 

そして、ご家庭でも通学路の安全について話し合っていただければと思います。 

ご意見、ご要望は次回以降の旗振り実施と危険箇所点検の際の改善点として参考にさせていただきます。 
 

 

 

 

 

場所 報告内容 

①金井小下信号 ★学校のほうから下ってくる車のスピードが出ていて危ないと感じた。 

④木倉クリエイト駐車場脇 ★クリエイト信号の左折車はほぼ徐行して走行、特に問題はなかったです。 

★児童はしっかり確認しながら渡っていましたが、スピードを上げて止まらない車が多か

ったです。 

⑥栗谷交差点 ★栗谷の交差点でファミリーマート方面からの左折する車に注意が必要だと思った。 

⑨セキチュー裏 橋付近 ★横断する場所ではないので危険な場面はなく、金井中学校東交差点のすぐ近く

なのでここに人員を割く必要はないように感じました。 

⑩セブンイレブン付近 ★セブンイレブンの駐車場に入る出入りの車も注意が必要。 

★ほとんどの児童が一時停止し確認してから横断していましたが、数人だけほとんど止

まらずに横断していってしまった児童もいたので危険と思いました。 多方面から右左

折車が多い場所なので、急がず、よく安全確認をしてほしいと思いました。 

⑪ツルハドラッグ横 ★見通しが悪いですが、子どもも車を気をつけている様子でした。 気になったことは、

道路を挟んで、反対側の歩道のお友達と話をしている子どもが何名かおり、横断歩

道でないところで渡ろうとしていたので、注意しました。 

⑫ドミノピザ坂の上 ★狭い路地がとにかく危険だと思いました。下を向いたまま何も確認せず交差点に侵

入してるように感じてしまう子もいました。旗振りをしていて藤の台小の子も通ったり、

同時に通るのにそれぞれ違う方向に向かう（同じ金井小の子でも）のでどう対応す

るべきなのか悩みました。路地がある事にすら気づきづらく、横断歩道もない、決まった

ルートもない曖昧な場所です。せめて交差点に侵入するときは前をむいて欲しいなと

思いました。 



 保護者の旗振り活動後のご感想 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★旗振り役をしていて感心する場面がいくつかありました。·立ち止まり、しっかり頭を下げ挨拶出来るお友達がいました。·青信号点滅

する前に、もうすぐ点滅しそうだからと信号を待って、次に青信号になるのを待てる子供がいました。 

★きちんと横断歩道を渡ってあいさつもしてくれました。 

★こちらから挨拶すると返してくれる子が多かったですが、中には返さない子もいました。数年前に比べて自ら挨拶をしてくれる子が減って

いる印象です。 

★新学期の始めで荷物が多く、たいへんそうでしたが、足取りはしっかりしていました。青信号の点滅で無理やり渡ろうとする児童がいな

かったので、気持ちよく挨拶や横断歩道の補助ができました。朝の児童たちの様子が見れて、よい時間でした。 

★初日で荷物が多いこともあり、付き添う保護者が多くいた。寒かったためパーカーのフードを頭からすっぽり被っている児童がふたりほど

いたが、左右の確認がしにくく、周囲の音も聞こえにくいため、危ないように感じた。 

★こちらから挨拶をすると、ほとんどの子が元気に返してくれました。 危なげな様子もありませんでした。 

★全体的に落ち着いて登校していると感じました。１日目は休み明けで挨拶を返してくれる子が少なかったのですが、３日目となると元

気に挨拶してくれる子が増えてホッとしました。 

町内会の方も３日目に旗振りしてくれていました。感謝です。 

★無理に渡る児童は少なく、落ち着いて登校している様子です。 

★低学年児童は元気よく、高学年児童は恥ずかしそうに、みんなきちんと挨拶してくれました。 

★基本的に挨拶を返してくれる子どもが多かったです。 

★今学期初めての登校だったので荷物が多く大変そうでした。中には保護者の方が一緒に来られ見送る方もいました。 

 

 

今回は１８名の保護者の皆様にご協力いただきました！ 

新学期は大荷物であったり、久しぶりの登校ということもあって子供たちは

そわそわしています。 

少しでも不安な気持ちや緊張がほぐせるように、保護者の方々の明るい挨拶

や声掛けだけでも安心します！ 

また、新年度の４月も旗振り活動を行う予定です。 

新入生も入学してくるので、旗振り活動を通じて子供たちの安全を見守って

いけたらと思います。  

保護者の皆様が道路に立っているだけで子供たちはホッとして登校する 

ことができます。 

次回も皆様のご協力、お待ちしております(^O^)／   校外委員                



 

 

 

  

 

 

 

 

 

    

  

  

  

  

   

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 


